

# OJO

Velásquez Quesquén

## Confía en acusación contra Toledo



El presidente de la célula parlamentaria aprista, Javier Velásquez Quesquén, se mostró seguro de que sí prosperará la denuncia constitucional que presentó contra el ex presidente Alejandro Toledo por el allanamiento del Perú ante la Corte de San José sobre el caso de la matanza en el penal Castro Castro.

Dijo que en la sesión de la Subcomisión de Acusaciones Constitucionales, la defensa de Toledo reconoció que existió negligencia, aunque enfatizó en todo momento que el ex presidente "era un defensor de los derechos humanos". El legislador aprista consideró que nadie puede negar que el Estado se rindió en este caso, con lo cual se sentó un referente nefasto para el país, pues se obliga a orientar recursos públicos para indemnizar a terroristas.